

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

L'Avent

L'Avent signifie avènement, et dure quatre semaines. Il a pour objet de nous préparer à la naissance du Sauveur.

L'Église, dans ses offices, quitte ses ornements de joie, et prend le violet en signe de componction. Le *Gloria in excelsis* est omis à la messe ; mais on continue de chanter l'*Alleluia*, parce que la tristesse de ce temps est tempérée par l'espérance. Les quatre semaines de l'Avent finissent à Noël, et doivent être pour nous des jours de repentir et de prière. De plus, tous les mercredis et vendredis de l'Avent sont des jours de jeûne d'obligation.

Le premier dimanche de l'Avent est le premier jour de l'année ecclésiastique.

Saint François-Xavier

Le 7 avril 1506, naissait au château de Xavier, dans la Navarre, diocèse de Pampelune, un petit enfant dont Dieu devait faire un grand saint.

On l'appela François.

Son père, Don Jean de Jasse et sa mère, Marie de Xavier, qui appartenait à l'aristocratie espagnole, l'élevèrent avec les soins les plus tendres.

Lorsqu'il fut grand, ils l'envoyèrent à Paris compléter ses études.

Il s'y rencontra avec Saint Ignace de Loyola, au collège de Sainte Barbe, où ils logeaient tous les deux.